

Rückfragen  
beantwortet:  
Wolfgang von der  
Wehl  
Tel.: 04141/490-211  
Stade, 24.09.2018

## Kontaktlose Spenden

Zusammen mit mehreren Händlern in der Region führte die Sparkasse Stade-Altes Land kürzlich Aktionswochen zum kontaktlosen Bezahlen durch. Hierbei konnten die Kunden auch "kontaktlos" spenden. Insgesamt kamen so 1000 Euro zusammen. Verschiedene Vereine und Institutionen profitierten davon. Ein Teil der Spendempfehlungen holte die Sparkasse in Stade ab. Der Johanniskindergarten, der Kindergarten Bützfleth, der Förderverein des Hollerner Freibades und die Klinikclowns waren vertreten.



Auszubildende hatten die Aktion organisiert und überreichten mit weiteren Sparkassenvertretern den symbolischen Scheck.

